

ACHGESCHENKT

ohanna Tamerl leck.red@bezirksblaetter.com

raditionelles nd Brauchtum

er Bauernbundball gehört den größten gesellschaftien Ereignissen Österreichs. ucher aus Nord-, Ost- und
ltirol, Bayern und Salzg waren von der bunten
ichung der Musikgruppen
eistert. Ob traditionelle
ksmusik oder moderne
thmen, es war für jeden
as dabei. Auch Brauchtum
imt nicht zu kurz. Die RuMuller sorgten mit ihrem
tritt für Furore.



tin Lorenz, Johann Wolf, . Werner Kurz und Vize-. Emil Zangerl. Foto: H. Wo

Geburtstag in hgl groß gefeiert

HGL. Johann Wolf aus il feierte am 4. Februar sei-35. Geburtstag. Der Jubilar Ehrenringträger der Gede Ischgl und war unter rem 30 Jahre Obmann der eisenkasse in Ischgl. Die n Glückwünsche überiten die Geschäftsleitung Prokuristen der Raiffeiink Paznaun mit Obmann in Lorenz und die Ischgemeindeführung mit Büreister Werner Kurz und ürgermeister ÖkR Emil erl, bei einem Abendesn Hotel Olympia.

Bilder und Infos en Sie auf w.meinbezirk.at

Sotschi: Ischgl Night im Austria Tirol House

Olympische Spiele: Der russische Präsident Wladimir Putin besuchte das Austria Tirol House.

SOTSCHI/ISCHGL. Neben ÖOC-Präsident Karl Stoss und Tirol Werber Josef Margreiter gratulierten dem Goldmedaillengewinner Matthias Mayer und dem Silbermedaillengewinner Dominik Landertinger natürlich auch die Vertreter von Ischgl. TVB-Obmann Alfons Parth ergriff die Gelegenheit, um den neuen Goldenen gleich nach Ischgl einzuladen. Abfahrtshelden von damals trafen sich ebenfalls im Austria Tirol House - Egon Zimmermann und Leonhard Stock



Russlands Präsident Wladimir Putin (re.) mit Skilegende Karl Schranz. Fotos: Tirol Werbung/Spiess/Jochum

gratulierten. Den sportlichen Höhenflügen wurde aber noch eine weitere Sensation hinzugefügt. Russlands Präsident Wladimir Putin besuchte das Austria Tirol House. Putin dokumentiert damit seine Verbundenheit mit Skilegende Karl Schranz und dem Land. Alle Fotos: meinbezirk.at. 838368



Ischgl-Gutschein: Andreas Steibl, Dominik Landertinger und Alfons Parth (v. l.).



TVB-Obm. Alfons Parth und Josef Margreiter (re.) gratulierten Matthias Mayer.

"Wahre Engel" halfen in der Not

Tirols Skidimension Serfaus-Fiss-Ladis öffnete das Spenderherz

SERFAUS/FISS/INNSBRUCK. Über eine großzügige finanzielle Spende durch Tirols Skidimension Serfaus-Fiss-Ladis freute sich die vom Schicksal sehr betroffene Innsbrucker Familie Forster-Erlacher.

Große Mittel erforderlich

Ihre sechsjährigen Zwillinge **Tobias** und **Marlene** leiden beide an Cerebralparese (Bewegungsstörungen; Anm. der Redaktion) und sind daher auf ständige Betreuung durch Eltern und Therapeuten angewiesen. Auch für die Adaptierung ihrer Wohnung sind große finanzielle Mittel erforderlich.

Strahlende Augen

Da kam die Unterstützung durch die Skiregion am Sonnenplateau mit deren Geschäftsführern Stefan Mangott, Georg Geiger, Benny Pregenzer und Hubert Pale im richtigen Mo-



S. Mangott, B. Pregenzer, H. Pale, G. Geiger, R. Walch (hinten) überreichten die Spende. M. Hengl (vorne r.) freute sich.

ment. Die Erlöse aus diversen Eröffnungsveranstaltungen in Fiss sowie aus einer Vorlage der Schlussveranstaltung Charity-Adventure-Night in Serfaus im kommenden April sorgten bei der Übergabe in Innsbruck für strahlende Augen.

Marianne Hengl, Obfrau des Vereins RollOn Austria, die den Kontakt herstellte, bezeichnete die Skidimensionsvertreter als wahre Engel ob ihrer großen Benefizgesinnung. "Wir sehen es seit Jahren als unsere Verpflichtung, unseren Beitrag für Bedürftige in unserer Region zu leisten", betonten Benny Pregenzer und Stefan Mangott.